



Romero Hicks se baja de la contienda presidencial para apoyar a Xóchitl Gálvez

El diputado federal se sumó a la lista de opositores que decidieron abandonar el proceso de selección interna del llamado Frente Amplio por México



El bloque opositor perdió, una vez más, a uno de sus aspirantes a contender por la candidatura presidencial para 2024, pues **Juan Carlos Romero Hicks**, diputado federal del Partido Acción Nacional (**PAN**), anunció que **no participará en el proceso**.

Por su parte, otro de los aspirantes del PAN a representar al bloque opositor en el próximo proceso electoral que reaccionó a la decisión de Romero Hicks fue **Santiago Creel**, presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados.

Haciendo uso de su cuenta de Twitter, Creel Miranda se mostró afligido por la desistencia de su colega en la Cámara Baja. "Amigo @JCRomeroHicks, respeto y lamento tu decisión de no participar en el proceso de selección del responsable del Frente. Te deseo éxito en lo que venga para ti", escribió en su perfil oficial.